



Participation à "La Grande Lessive"

publié le 08/03/2018

Le 29 mars 2018, le collège participera au projet "La Grande Lessive".

Créée en 2006, par la plasticienne Joëlle GANTIER, La Grande Lessive est une manifestation culturelle internationale biannuelle qui adopte la forme d'une installation artistique éphémère faite par tous.

En reprenant le principe d'étendage du linge comme modalité d'exposition, la Grande Lessive propose de développer le lien social grâce à la pratique artistique.

Le jour de la Grande Lessive, le collège accrochera les réalisations à l'aide de deux épingles sur des fils et ce pour une durée d'une journée.

Les personnes impliquées dans cette manifestation culturelle sont : tous les élèves, toutes les familles et amis, tout le personnel du collège et leurs amis ainsi que tous les enseignants.

C'est le fait d'agir ensemble, en même temps, en divers lieux, avec des objectifs et des dispositifs communs qui composent une oeuvre.